

Düsseldorf 4. 12. 78

Querido Eduardo,

salud!

En *Le Monde* del sábado 2 leo "Ne pas céder au désespoir" por J-M Devésa: "vote révolutionnaire de droite" pour faire barrage a une éventuelle "sur-représentation de la s-démocratie" — y de pronto recuerdo uno de tus obuses de grueso calibre — de comienzos de año! (con un saludo de Eliana, que anduvieron días con tu carta en la cartera!) Y me pongo inmediatamente a escribirte: SHOOT! Pasa que entre medio he estado con una angina pectoris que no me permite emocionarme demasiado, ni escribir largo. Cuánto quisiera verte! Como cuando fuimos a esa mala casita que Napoleón le puso a la Josefina!

NOTICIAS: Para mi cumpleaños en oct. recibí una carta de Olga Gran de X Pablo, con una Manuela de 6 meses, habiendo pasado por París sin verlos el 76 en viaje de bodas; con ganas alora de una boda. Pandio U. será padre el verano, con una Magda alemana de cumplir — Qué más, Eduardo, sino que quisiera verte a todos, a Uds en special — hace ya 3 años que no nos vemos! A Pandio lo hemos visto muchis., el ciñico; y en el verano vimos en Bolonia a Sergio Vaskovic, también filosófico. En marzo pa saron Claudio Durán y la Marcela. C'est tout. Así es que hay que escribir!

¿Cómo estás? ¿Qué piensas? Lástima que haya fallado mi invención de la carta circular: está en la naturaleza humana sentirse desinteresada, si no ofendida, al recibir una carta al carbón. Lástima. Para motivarte te tiro una bala pesada con la que hay que sich abfinden: Carter no saca a Pinocchet, de modo que a menos de una casualidad siempre posible, hay que ir haciéndose a la idea (negra, de P. ali) Es lo que dicen los viajeros que vienen de la China. Aún los que dicen no estar de acuerdo con él, están felices de ver gauchores en los kioskos, Toyotas, Wrangler, etc.

¿Qué tal? Ne pas céder au désespoir, bien sûr!
(Atájame esa, Eduardo.)